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Tras varias denuncias vecinales, y tras comprobar in situ las instalaciones
deportivas ubicadas en la Avenida José Rodríguez de la Borbolla, concretamente
una pista de baloncesto, hemos podido constatar que la valla perimetral de las
mismas se encuentra en un estado lamentable, ya que existen zonas en las que
falta. Esta situación representa un grave peligro para los menores que utilizan la
pista, ya que frecuentemente las pelotas salen del recinto y pueden llegar a la vía
por la que transitan los vehículos, exponiendo a los niños a riesgos innecesarios.

Cabe recordar que este problema fue señalado por varios vecinos en junio de
2024, según nos informan. En respuesta, el Ayuntamiento instaló una cinta de
señalización, pero lamentablemente, hasta la fecha actual, no se ha llevado a cabo
ninguna reparación efectiva. Los padres y tutores han expresado su creciente
preocupación e intranquilidad al permitir que sus hijos jueguen en un espacio que
no garantiza su seguridad.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas,
presenta la siguiente RUEGO:

 Se proceda, a la mayor brevedad posible, a la reparación y mantenimiento
de la valla, asegurando que la pista deportiva quede completamente cerrada
y segura para el uso de los menores, garantizando así un espacio deportivo
seguro y adecuado para el disfrute de nuestros vecinos.

Carmen Espada Rey.
Concejal Grupo Popular




